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Date de la réunion : MARDI 15 SEPTEMBRE  2021 

 
N° de réunion : 2021/2 

 
(PRESENTIEL AU DISTRICT 92)  

 
 
Animateur :   Christian PORNIN 
 
Présent(e)s :  Farid GUERFI (Comité directeur), Norbert DA SILVA (CTD PPF), Isabelle 

ALEXANDRE (Resp. Section sportive Rueil), Alexis BAILLY (Resp. Section 
Colombes). 

 
Communication visio : Fabien ROULIER (CTDAP), 
 
Excusés(ées):  Lucie BLANCAL (Comité directeur), Magali BOURGOIN (USEP), Raphaël 

LEDOUX (UNSS), Jérôme DRON (CDA), 
 
Absents(tes) :  Aurélie COUTRON (Comité directeur, Jean François DUNATTE (Comité 

Directeur), Bernard DIOMEDE (Fondateur Académie), Antoine LEFEBVRE 
(Resp Chatillon), Charly MOTTAY (Coord. Foot UNSS). 

 
 
La réunion s’est ouverte à 18H05. 
Remerciements de Christian PORNIN aux membres présents, regret de l’absence de nombreuses 
personnes. 
Chacun des membres présents se présente, en indiquant sa fonction pour être dans la commission 
FMS 92. 
 

• LES MISSIONS DE LA COMMISSION 
 

AIDE AU DEVELOPPEMENT DE LA PRATIQUE DU FOOTBALL DANS LE MILIEU SCOLAIRE 
Transversalités entre différentes commissions du district  
NIVEAU PRIMAIRE avec l’USEP et le cadre technique 92, actions dans les écoles par des cycles 
d’initiation au Football 



NIVEAU SECONDAIRE avec la LIGUE DE PARIS, l’UNSS, les responsables de Section Sportive, aider au 
développement des sections, animant une action annuelle en direction d’une catégorie, en 
enrichissant l’offre du recyclage des responsables de section sportive, Inciter les Jeunes aux prises 
de responsabilité au sein des associations sportives (Jeune Coach, Jeune Officiel, Jeune reporter), 
Développer le sens des initiatives vers l’arbitrage. 
 
REUNIR LES ACTEURS DU FOOTBALL en milieu scolaire pour déterminer ensemble les axes 
d’amélioration, et les besoins de fonctionnement.  
 

• LA NOUVELLE SITUATION DU DISTRICT 92 
Les actions proposées par la Commission n’ont pas pu être retenues. 
Le départ des clubs dans le District Parisien entraine une vigilance financière. 
 

• PRIMAIRE Bilan de la journée festive du 28 Juin à Montrouge : 
Tout s’est bien passé avec les écoles présentes et les éducateurs qui ont animé les ateliers. 
Fabien ROULIER en visio expose le Projet de développement et le fonctionnement des cycles 
de football avec les classes. Le nombre des classes devient très positif et des municipalités 
s’investissent pour prendre en charge des organisations.  
Les kits pédagogiques commencent à devenir insuffisants, de nouveaux ont été demandés à 
la FFF. Norbert DA SILVA et Isabelle LEGRAND posent des questions sur les modalités 
d’entrée dans le dispositif. 
 

• Secondaire Collège et UNSS : 
Période charnière et en attente de nouvelles directives pour le 30 Septembre. 
Présentation des sections présentes. 
Rueil Malmaison signale un dysfonctionnement sur les paiements des aides de la Ligue. 
Alexis BAILLY propose que soit abordé la Préparation athlétique du jeune joueur et la reprise 
d’activités pour le recyclage du 11 Décembre 2021. 

 

• UNSS Raphaël LEDOUX Directeur Départemental UNSS souhaite réunir des formateurs du 
district 92 avec les professeurs d’EPS des Sections sportives pour préparer la Formation 
académique. Pour ce qui concerne les projets avec l’arbitrage le corps de l’Inspection y est 
très favorable. Réflexion en cours sur le double arbitrage. 
Très bonne organisation de l’animation du 28 Mai 2021 au stade de la Marche pour la 
sensibilisation au handicap visuel. Projection d’un film. 

 

• PROJET SECONDAIRE LYCEE D’OUVERTURE ARBITRAGE FUTSAL  
Pas de réponse du lycée En attente. 

 

• Bilan de rentrée universitaire positive avec la suppression des jauges. 
 

• Féminisation de la pratique en milieu scolaire  
L’EPS est mixte, Christian PORNIN insiste auprès des écoles et Collèges pour inciter les filles 
à découvrir le football. 

 
 

Fin de la réunion à 19H30, la prochaine pourrait se dérouler en Mars ou Avril 2021. 
 

Le secrétaire Animateur Christian PORNIN 

             


